

Après avoir obtenu mon bac STL option SPCL, j'ai effectué un BTS Métiers de la chimie en alternance au CFA de St Félix-la-salle à Nantes. J'ai réalisé mon alternance au sein d'une entreprise de peinture situé à Plérin dans les côtes d'Armor.

Ensuite, je me suis dirigée vers une licence professionnelle Expertise Mesure Environnement (EME) en apprentissage. Cette licence s'est déroulée à l'université de Bourges (pour la partie école) et au service de protection radiologique de la Marine Nationale basé sur le site de l'île longue dans le Finistère (pour la partie entreprise).

Après avoir obtenu cette licence professionnelle avec mention, j'ai intégré le « bac+4 Responsable Qualité Sécurité Environnement » du CFA de l'ISFFEL à St Herblain. Cette formation se déroule en alternance pour une durée d'un an. Cette année, je suis apprentie « responsable qualité » au laboratoire de la raffinerie de Donges au sein du groupe TOTAL.

Pour finir, à la rentrée scolaire prochaine, j'intègre le « bac+5 Manager de la qualité, de la RSE et du développement durable » pour une durée d'un an au CFA de l'ISFFEL à Saint Herblain.

J'ai choisi d'effectuer mes études en alternance, car ce moyen d'apprentissage m'a permis au cours de mon BTS, de ma licence et de mon bac+4 de mettre à profit mes connaissances et d'acquérir les savoirs pratiques nécessaires à la construction de mon début de carrière.

À la fin de ma formation, je souhaite trouver un emploi en tant que responsable qualité d'un laboratoire ou responsable environnement.